

# *Cumple nueve días huelga de hambre de docentes en Ecuador*



PL

Quito, 11 may (RHC) La huelga de hambre de docentes del sistema público de enseñanza en Ecuador llega este miércoles al noveno día con el apoyo de numerosas organizaciones sociales del país.

La protesta se lleva a cabo en las ciudades de Quito y Guayaquil, con la participación de maestros y representantes de colectivos barriales, estudiantiles y de mujeres.

El objetivo de la acción, iniciada el pasado 3 de mayo, es reclamar a la Corte Constitucional un pronunciamiento favorable a las reformas a la Ley Orgánica de Educación Intercultural (LOEI), aprobadas por la Asamblea Nacional y contra el veto presidencial a la normativa.

La regulación comprende un incremento salarial para los profesores, así como el pago de los incentivos jubilares, entre otras prebendas.

Pese a que el Parlamento citó al excedente en la venta del petróleo y la recaudación del Impuesto al Valor Agregado (IVA) como principales fuentes para efectuar los pagos, el gobierno insiste en carecer de los recursos requeridos.

En ese contexto, la Corte Constitucional convocó a una audiencia pública para mañana, previa a emitir el nuevo dictamen.

Por su parte, los huelguistas advierten que mantendrán la decisión de no ingerir alimentos hasta el pronunciamiento de la Corte y si no es favorable, la acción se extenderá a otras ciudades.

En Quito, frente a la sede de la Corte Constitucional, más de una docena de ecuatorianos asumieron la determinación de no ingerir alimentos, a pesar de las afectaciones que la medida implica, y en Guayaquil suman 20.(Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/287474-cumple-nueve-dias-huelga-de-hambre-de-docentes-en-ecuador>



**Radio Habana Cuba**